

Stadt Heidelberg

Drucksache:
0049/2020/BV

Datum:
23.01.2020

Federführung:
Dezernat V, Amt für Liegenschaften und Konversion

Beteiligung:

Betreff:

**Verlagerung des Ankunftsentrums für Flüchtlinge
von Patrick-Henry-Village
- Standortentscheidung auf Basis der vorgelegten
Gegenüberstellung der Standorte „Wolfsgärten“ und
„Gäulschlag“
hier: Zuziehung von Herrn Markus Rothfuß,
Referatsleiter beim Regierungspräsidium Karlsruhe,
Abt. 9, Flüchtlingsangelegenheiten oder
Stellvertretung, gemäß § 33 Absatz 3
Gemeindeordnung**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Kirchheim	06.02.2020	Ö	() ja () nein () ohne	
Bezirksbeirat Wieblingen	11.02.2020	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Bezirksbeirat Kirchheim beziehungsweise Wieblingen beschließt die Zuziehung von Herrn Markus Rothfuß (Referatsleiter beim Regierungspräsidium Karlsruhe) oder Stellvertretung, als Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.

Begründung:

Für die Verlagerung des Ankunftsentrums werden den politischen Gremien zwei Standorte in Form einer Gegenüberstellung vorgestellt. Herr Leitender Regierungsdirektor Rothfuß soll, als Leiter des Referats „Ankunftszentrum, Aufnahme, Ausländerbehörde“ des Regierungspräsidiums Karlsruhe und somit zuständig für das Ankunftszentrum, für Rückfragen zur Verfügung stehen.

Herr Leitender Regierungsdirektor Rothfuß soll gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung in der Sitzung des Bezirksbeirats Kirchheim und Wieblingen zugezogen werden.

gezeichnet
Hans-Jürgen Heiß